



Ende September 2023

Liebe Geschwister und Freunde

Herzlichen Dank für eure Geduld. Durch unsere Umzugsvorbereitungen und das Seminar von Reinhard in der Schweiz hat sich der Rundbrief etwas verzögert. Dafür haben wir gute Nachrichten:

Eine christliche Stiftung ist bereit, den Kauf von Land und die Erstellung von drei Häusern für die Kinder finanziell zu ermöglichen. Es ist wirklich eine Versorgung vom Herrn, denn wir haben dort nicht angefragt. Man hat uns gefragt, was wir brauchen und da haben wir das Bedürfnis der Kinder zum Thema gemacht, welches sofort aufgenommen wurde.

Jetzt geht es darum, jemanden vor Ort in Uganda zu finden, der das Ganze in die Hand nimmt. Und natürlich müssen mehr Mitarbeiter gefunden werden, auch evtl. Nichtafrikaner, welche das auf dem Herzen haben. Und der tägliche Betrieb muss finanziert werden.

Herzlichen Dank für euer Mittragen, Mitglauben, Mitbeten und evtl. Mitarbeiten (alles im Neuen Bund 😊)

Herzliche Grüsse

Markus, Lilly, Matthias und Willi